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第２４８９回 例 会 令和 6 年 4 月 16日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 飯田 貴之 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 飯田 貴之 会長 

御 祝 披 露 … 飯田 貴之 会長 

誕 生 祝 … 土肥  剛 会員(4月 12日) 

結婚記念日 … 山本嘉一郎 会員(4月 10日) 

       黒田 幸一 会員(4月 16日) 

入会記念日 … 木村 貞夫 会員(4月 13日) 

 

幹 事 報 告 … 大木 啓嗣 幹事  

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 

「自己紹介」  根本 実 会員 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和 6 年 4 月 23日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「能における継続戦略」 

    下掛宝生流能楽師 安田 登 氏 

 

第 10回定例理事会（例会終了後） 

 

  お食事「寿司文（ちらし）」 

宝満寺の桜  提供：杉浦 武 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2488回例会(令和6年4月 9日) 

会長挨拶               飯田 貴之 

本日は、ゴードン・マキナリーRI会長のメッセージ

を話させて頂きます。 

私たち自身の変化 

 今こそ、平和が切実に求められています。中東はこ

こ数年で最も不安定な情勢にあります。ウクライナで

第二次世界大戦以降、ヨーロッパで最大規模の戦争が

起こっていて、スーダンと中央アフリカの一部でも武

装紛争が発生しています。ほぼすべての大陸で大規模

な武力紛争が起こっています。 

 ロータリーは平和を推し進める上で、重要な役割を

担っています。「ロータリーは戦争を望む人々に負け

ないくらい積極的に、平和に取り組む必要がある」と

よく私は、口にします。その精神は、ロータリービジ

ョン声明に表されています。「私たちは世で、地域社

会で、そして自分自身の中で、持続可能なよい変化を

生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目

指しています。」世界に変化をもたらすためには内な

る変化を促す必要がある、ということを忘れてはいけ

ません。 

 平和を築く行動をお互いに実践できるかどうかは、

自分たち次第です。私たちは、互いの動機を疑ったり、

最悪な解釈にすぐ飛びついたりしてはいけません。関

係や気分を害するような言葉を口にされても、その発

言の意図を思いやりと好奇心をもって聞き返す機会

が私たちにはあります。そうすれば関係を修復するチ

ャンスが生まれます。 

 世界の模範となりたいのであれば、互いにこのよう

なことを始めましょう。相手を傷つけ、不信を生み出

す言葉ではなく、より深い理解と実り豊かな付き合い

方を一緒に見つけましょう。ロータリーの理念を守り

つつ、対立を悪化させずに終わらせるには、誠意を疑

わないことが大切です。 

 アフリカ系アメリカ人公民権運動の指導者マーテ

ィン・ルーサー・キング・ジュニア（キング牧師）暗

殺事件が起こった 1968年 4月 4日に、ロバートＦ・

ケネディ上院議員が行った演説が思い出されます。 

 遊説中だったケネディ上院議員は、演説中のインデ

ィアナポリスでキング牧師が殺害されたことを知り

ます。 

彼は、演説に集まったアフリカ系アメリカ人を中心と

した住民たちにその悲報を伝え、正義と平和の為に尽

力したキング牧師をたたえました。そして、次の言葉

が怒り悲しむ群衆の心をつかみました。「このような

正義にもとる行為にあらゆる白人に対しての憎しみ

と不信感が募りそうだという黒人の方には、私も同じ

気持ちだ、とかしか言えません。私も兄を暗殺されて

いますから」。ジョンＦ・ケネディ元大統領の暗殺事

件について彼が公の場で話したのはこの時が初めて

でした。その夜、アメリカ中の都市で暴力事件が多発

しました、インディアナポリスでは起こりませんでし

た。 

 危機と絶望の中にいるとき、私たちは何よりも共感

を必要とされています。共感こそ平和へ至る最も強力

な手段です。世界へ希望を生み出すために、勇敢に、

そして謙虚に最初の一歩を踏み出すには、共感の心を

持たなければなりません。 

 

感想 ロータリー精神を持って行動いたしましょう。 

 

経営者100の言葉 

「ごきぶりホイホイ」というのがええやないか 

大塚正士（おおつかまさひと）（大塚製薬創業者） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・米山奨学生・カウンセラーオリエンテーションのご

案内 

・管理運営統括委員会＆R 財団委員会合同セミナー開

催のご案内 

・「台湾東部沖地震」支援金について      受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

 奨学生の世話依頼について          受領 

３・銚子市国際交流協会より 

 ・「ＣＩＭＡニュース」の送付について 

・2024 年 台湾東部地震被災者支援募金箱設置のお知

らせ                   受領 

４・千葉科学大学おうえん協議会より 

 2024年度定期総会の書面開催についてご案内  受領 

５・例会変更のお知らせ 
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八日市場ＲＣより 

4／30(金) 定款により休会         受領 

☆会報受領  佐原ＲＣ 

卓 話 

「『ここで暮らしてよかった』と心から 

思っていただける支援を目指して」 

  特別養護老人ホーム 松籟の丘 

     施設長 鈴木 真理子 氏 

特別養護

老人ホーム

松籟の丘は、

平成２４年

に開設し、

地域の皆様

や利用者の

ご家族様は

じめボラン

ティアの皆様等、沢山の方々に温かく支えていただき、

一昨年１０周年を迎えることが出来ました。本日は、松

籟の丘１０年の歩みをご紹介させていただきます。 

 特別養護老人ホーム松籟の丘の前身は、昭和４２年に

千葉県で一番初めに整備された特別養護老人ホーム外川

園です。銚子市より指定管理者として当法人（社会福祉

法人銚子市社会福祉事業団）が管理運営を受託してまい

りましたが、老朽化が進み、建て替えを余儀なくされ、

平成２３年に銚子市から介護保険事業の事業移譲を受け、

平成２４年１０月に現在の野尻町、旧銚子西高等学校テ

ニスコート跡地に建設移転し、特別養護老人ホーム松籟

の丘と名称を改め、歩み始めました。松籟の丘の「松籟」

は、この場所にあった銚子西高校の校歌「椎柴の森 燃

ゆるとき 松籟を背に励みゆく」から命名しました。松

籟とは松の梢に吹く風のことですが、松は寒い時も暑い

時も鮮やかな緑を繁らせることから、利用者の皆様が生

涯をいきいきと過ごせるようにとの願いも込められてい

ます。 

 建物だけが新しくなってはいけないと、外川園の措置

の時代から染みついた集団ケアからの脱却を誓い、職員

全員が理解できるようにわかりやすい理念「ここで暮ら

してよかった そう思っていただける支援を目指します」

を掲げ、職員一丸となって取り組みを進めてまいりまし

た。個別ケアを実現するために、介護単位を細分化し、

入所者と職員の馴染みの関係を作り、施設全体で介護福

祉士国家資格の取得を推進し、高みを目指して意欲的に

職員研修会を開催、試行錯誤を繰り返しながら職員の意

識改革とスキルアップを図りました。また、「施設」とい

う固定観念から「暮らしの場」へと概念を大きく転換し

て、様々な取り組みを行いました。その人らしい暮らし

の延長線上にある終末期を支える看取り介護の強化も図

り、医療の場ではなく暮らしの場だから出来ることを追

求し続け現在に至っております。１０年を振り返り、暮

らしを支える者として自覚した職員の変化が、入所者の

笑顔を生み、今は穏やかに時間が過ぎているように感じ

られます。 

 個室ユニット型特別養護老人ホーム松籟の丘は、１０

周年の節目の年に千葉県で唯一の一般社団法人日本ユニ

ットケア推進センターのユニットリーダー研修実地研修

施設の指定を受け、令和５年度から研修生の受け入れが

始まっています。実地研修施設として向上心を持ってユ

ニットケアの推進に努め、松籟の丘多床室のケアを牽引

し、成長していきたいと考えています。私たち松籟の丘

の強みは、ここで暮らしてよかったと心から思っていた

だくための「ケア」であることを認識して、利用者にも

福祉人材にも「選ばれる施設」であり続けられますよう

に、これからも取り組みを続けていきたいと思います。 

 

米山奨学生世話クラブ・カウンセラー委嘱状交付 

世話クラブ：銚子東ロータリークラブ 

米山カウンセラー：飯田 貴之 会員 

奨 学 生：柳 時源さん（韓国）千葉科学大学 

奨学期間：2024年4月1日～2025年3月31日 
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銚子東ロータリークラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館4階 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 飯田貴之  副会長 石毛園子  幹事 大木啓嗣 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 藤﨑一成・杉浦 武・宮内 博 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和 6年 4月 10日(水) 9：50 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・新入会員所属委員会及びカウンセラーの件 

 承認 

２・台湾東部沖地震支援金の件       承認 

ロータリアンの行動規範 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

１. 個人として、また事業において、高潔さと高い

倫理基準をもって行動する。 

２. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその

職業に対して尊重の念をもって接する。  

３. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導

き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域

社会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

４. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落と

すような言動は避ける。 

５．ロータリーの会合、行事、および活動において

ハラスメントのない環境を維持することを支援

し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラ

スメントを報告した人への報復が起こらないよ

う確認する。 

国際ロータリーの青少年と 

接する際の行動規範に関する声明 

国際ロータリーは、ロータリーの活動に参加するす

べての青少年のために、安全な環境をつくり、維持

するために努力している。 

ロータリアン、その配偶者、その他のボランティア

は、接する児童および青少年の安全を考え、肉体的、

性的、あるいは精神的な虐待から彼らの身の安全を

守るため、最善を尽くす責任がある。 

ロータリーの重点分野 

ロータリーが世界で人道的奉仕する主な分野 

・平和構築と紛争予防 

・疾病予防と治療 

・水と衛生 

・母子の健康 

・基本的教育と識字率向上 

・地域社会の経済発展 

・環境 

 

 

  前 回 の 例 会 （４／９） 報 告 

 

点   鐘  飯田 貴之 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２７ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １６ 名  出席率     ６６．６７ ％ 

３月２６日        確定出席率  ７６．９２ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ８名 

 

メークアップ   

網中君                  （4/13ＡＧ会議） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，５４３－ 

累 計 ￥ ４７，５３３－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ３，０００－ 

累 計 ￥２２６，０００－ 


